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伴随着陈若琳红
着双眼登上女子十米
台的亚军领奖台，两个
梦想在北京时间

7

月
18

日晚破灭：陈若琳夺
得奥运会、世锦赛和世
界杯三项跳台大满贯
的梦想暂时搁浅，而中
国跳水队在本届罗马
游泳世锦赛上包揽十
金的愿望也就此落空。

其实，陈若琳的失
手早有端倪，她在半决
赛上就因为失误仅仅
名列第五 。 但即使如
此 ， 几乎所有人都相
信，这位奥运冠军为中
国跳水梦之队夺得罗
马世锦赛的第二枚金

牌， 仅仅是时间问题。

结果当天的决赛却令
人大吃一惊，墨西哥选
手葆拉·埃斯皮诺萨在
第三跳中就异军突起，

并最终夺得了这枚金
牌。

比赛过程跌宕起
伏， 在两跳结束后，两
位中国选手康丽和陈
若琳分列前两位。 然而
从第三跳开始，葆拉开
始发力，凭借本届世锦
赛的第一个

10

分 动
作，葆拉成功超越了陈
若琳和康丽，而在随后
的第四跳中，葆拉又将
优势进一步扩大。 关键
的最后一跳之前，葆拉

领先康丽和陈若琳分
别为

13

分和
16

分 ，而
三个人又同样选择了
5253B

作为结束动作 。

三人中最先出场的陈
若琳跳出了

96.90

分的
高分，这使得中国队重
燃夺金的希望，然而葆
拉很快就以

91.80

分的
表现浇灭了中国队的
希望。 最终，康丽只得
到

86.70

分， 将第二名
的位置让给了陈若琳。

站在亚军领奖台
上， 陈若琳红了眼眶，

尽管在赛后她坚决地
说：“ 我没哭！ ”不过在
媒体采访冠军葆拉时，

坐在一旁的她落寞的

眼神还是说明了内心
的遗憾 。 不过必须承
认， 葆拉·埃斯皮诺萨
明显高出一筹———不
仅动作优美连贯，总难
度系数也高于陈若琳，

最终她
428.25

的总分
也比陈若琳高出了

10

分之多。

（刘晓星）
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墨西哥选手
击败陈若琳封后
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女子十米台决赛 ，

有“ 墨西哥跳水公主”

之称的葆拉·埃斯皮诺
萨成为场上最耀眼的
明星，她完美的表现不
仅征服了裁判，也征服
了所有的观众和对手。

葆拉在墨西哥是
家喻户晓的明星 ，有

“ 跳水公主”的美誉。 她
不仅长得漂亮，成绩也
很出众，去年的北京奥
运会，她就是墨西哥代
表团的旗手。 拿到这枚
世锦赛金牌，葆拉在家
乡更是成为了英雄。 获

得冠军之后，埃斯皮诺
萨第一时间接到了墨
西哥总统的祝贺电话。

“ 这是墨西哥总统打来
的电话！ ”当大家听到
这样的回答时都颇感
惊讶，葆拉也向大家大
致说明了电话的内容，

“ 他向我、 我的教练和
整个团队表示了祝贺，

祝贺我们通过辛苦的
训练换来这枚金牌。 ”

在葆拉炫目的光
彩背后，她最感谢的人
还是自己的中国教练
马进。 自从

2003

年远

赴蒙特雷加
盟墨西哥跳
水队， 马进
一路走来将
叛逆的葆拉
磨砺成了北
京奥运会第
四名，而

6

年多的艰辛
也只有师徒两人才能
够体会 。 在葆拉夺金
后，师傅马进比她更加
激动，甚至流下了百感
交集的泪水。

有记者好奇这枚
世锦赛金牌会为师徒
俩带来多少奖金，马进

教练大笑着回应道 ：

“ 我还真不知道， 因为
没想过会拿金牌，所以
根本没问会有多少奖
金，呵呵。 ”而对马进来
说 ，“ 谢谢您 ， 我的教
练！ ”上岸后葆拉的这
句话就是给自己最大
的奖励。

（文星）

总统第一时间致电祝贺

“ 墨西哥跳水公主”

有个中国教练
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月
18

日晚，曼联官
方确认将会在今天晚上
与马来西亚精英联队进
行第二场季前赛。 此前，

因为印尼酒店爆炸案，曼
联官方取消了亚洲行第
二场对印尼超级联赛全

明星队的季前赛。

在曼联取消了亚洲
之旅第二站印尼之行后，

澳大利亚足球联盟跟曼
联取得了联系，他们希望
曼联能够去澳大利亚，与
悉尼

FC

和墨尔本中胜利

的队举行一场季前赛。 尽
管这将会为曼联带来大
约

100

万英镑的收益，但
曼联还是拒绝了澳大利
亚足球联盟的邀请。

印尼政府恳求曼联
履行原定于今晚的季前

赛，但遭到了拒绝。“ 曼联
拥有一批天才球员，我们
必须保证他们的人身安
全 ， 现在的形势并不明
朗。 我确信人们将会理解
曼联，期待有一天我们还
会回到这里。 ”

（圳晚）

拒绝前往印尼比赛

曼联要命不要钱
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月
18

日 ，

2009

年
黄金联赛巴黎站在法兰
西体育场进行。 男子百米
大战中，“ 牙买加闪电”博
尔特在起跑不佳的情况
下以

9

秒
79

赢得冠军 ，

并打破赛会纪录。

这是博尔特本赛季
第四次参加百米比赛 ，

跑出本赛季最佳成绩
9

秒
77

的美国名将盖伊和

牙买加选手鲍威尔缺席
了本站赛事 ， 这也使得
博尔特轻松了许多 。 赛
前 ， 体育场上空飘起小
雨 ， 气温只有

20

摄氏
度 。 但博尔特一亮相 ，

照样引发了山呼海啸般
的呼声。

枪响后，位于第五道
的博尔特有些 “ 迟钝 ”，

0.174

秒的起跑反应时间

排在
9

名选手中第
8

位，

但他凭借强劲的途中跑
能力， 在

50

米后超越所
有对手，率先冲过终点，

9

秒
79

的夺冠成绩也打破
了由同胞鲍威尔在

2006

年创造的
9

秒
85

的赛会
纪录。

博尔特在赛后表示
遗憾，他本想为粉丝们奉
上一场精彩比赛，但湿滑

的地面不得不让他小心
翼翼 ，“ 当你在糟糕的条
件下比赛时，你必须十分
努力 ，十分小心 ，因为你
不想在赛季的这个时候
受伤。 ”谈到世锦赛，有记
者问博尔特是否会像北
京奥运会上一样在终点
前减速时，博尔特坏笑了
一下说 ：“ 到时候你就知
道了。 ”

（范遥）

黄金联赛巴黎站

9秒 79! 博尔特破赛会纪录
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北京时间
7

月
18

日凌
晨，火箭官方发布消息，表示
姚明将会在本周接受手术，

治疗左脚的骨裂。 手术将由
火箭队队医克兰顿主刀，在
赫尔曼纪念医院运动医学研
究院进行。 术后如果恢复良
好 ， 姚明将会出现在球队
2010

年
10

月的训练营中。

这样说来， 下个赛季将
成为姚明连续第五个因为骨
骼的伤病而受到影响的赛季
了。

姚明的手术将包括左脚
舟骨的骨移植， 以便更好地
促进骨头的再生。 另外克兰
顿还准备为姚明的左脚进行
一次外科手术， 计划减小姚
明左脚的足弓， 以减小由于
姚明过高的足弓而造成的舟
骨过度承压。 虽然现在姚明
恢复的具体时间尚不能明
确，但医生认为，姚明肯定能
够参加球队

2010

年
10

月的
训练营。

“ 这种组合治疗的方式
将不仅能够帮助姚明恢复左
脚舟骨骨裂， 也减轻了左脚

舟骨的承重。 ”克兰顿表示：

“ 这样的治疗可以解决姚明
职业生涯长期的隐患， 我们
手术方面的选择和当年伊尔
戈斯卡斯进行的手术很相
似， 毕竟那是一个成功的范
例， 我们希望让姚明能够恢
复过来。 姚明的手术将分成
两个部分， 一次骨头的移植
和一次骨头位置的调整。 ”

火箭队总经理达莫雷表
示：“ 火箭队和姚明是在征询
了众多专家的意见之后才有
了这样的选择。 最终一致的
意见认为姚明应该通过手术
来根治他的脚伤。 我们将会
尽一切的努力来帮助他，使
他能够完全康复。 ”

28

岁的姚明在
2008

年
已经在这次受伤的骨骼部位
植入了钉子， 但是在参加了
奥运会， 并打了一个赛季之
后， 姚明在季后赛中再次受
伤。 当时姚明检查的结果是
骨裂， 在经过了夏天的静养
之后， 核磁共振检查的结果
却是伤病进一步恶化。

（深晚）

� � � 决定手术
最早明年 10月复出
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火箭队麻烦不断， 还好
他们在夏季联赛找到些安
慰。

7

月
18

日，火箭队以
92

：

77

击败湖人队，以
5

战全胜
的完美战绩结束了拉斯维加
斯夏季联赛。

火箭队全胜而回， 他们
最大的收获是蔡斯·巴丁格
和乔伊多西。 巴丁格当天拿
下了

25

分，在
26

分钟中他
9

投
7

中， 其中三分球
3

投
3

中，

8

次罚球无一失手。

多西则成为篮板怪兽，

他抢下了
20

个篮板，追平了
夏季联赛单场篮板纪录，此
前的纪录由罗尼·琼斯在

2004

年创下。 除了篮板，多
西还有

11

分进账，目前他平
均每场

14.8

个篮板， 高居榜
首，不出意外的话，他将成为
今年夏季联赛的“ 篮板王”。

凭借本次夏季联赛的强
势表现， 多西和巴丁格应该
都能进入火箭队下个赛季的
轮换阵容。

另外， 火箭总经理莫雷
还透露， 火箭近期还会有交
易：“ 我们可能会通过交易来
进一步提升实力， 球员名单
上现在还有一个位置， 或许
会在夏天即将结束时进行交
易。 ”

（小杨）

夏季联赛结束

5战 5胜
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就算膝盖和神经再怎么
脆弱，依然有人爱着麦蒂！据
休斯敦《 韧性之城》论坛透露
出来的消息， 金州勇士队的
电话已经打进了休斯敦总经
理莫雷的办公室， 他们愿意
用科雷·马盖蒂、 斯蒂芬·杰
克逊和一个有保障的未来选
秀权求购麦蒂。

在 《 韧性之城》 发布消
息的球迷表示， 这笔交易计
划来源于联盟内部某知情人
士， 因此可信度极高。 以火
箭队目前所处的环境为前
提 ， 这绝对是一笔超值交
易。 因为姚明受伤， 火箭队
明确表示新赛季会加快进攻
速度。 而在老尼尔森帐下，

马盖蒂和杰克逊对类似的战
术打法早已驾轻就熟。 更关
键的是， 用一个至少还要休
息半年才能复出的麦蒂， 交

换两个来则能战的“ 勇士”，

对火箭队新赛季的战绩大有
好处。

从阵容上讲， 这笔交易
已经通过了检验。 但最大的
问题在于马盖蒂和杰克逊的
合同。 马盖蒂去年刚刚签下
5

年
5000

万美元的合同，杰
克逊也刚刚在去年

11

月和
勇士队续约

3

年 ， 总价值
2800

万美元。 如果火箭队将
这两位收进帐中， 球队的薪
金总额将会失去原有的弹
性。明年夏天，姚明可以选择
跳出合同， 斯科拉也会成为
自由球员。两人的续约问题，

恐怕会让莫雷头痛不已。

当然，莫雷是个精明人，

他或许会选择在今年接收两
人的合同， 明年夏天再重新
洗牌。交易的主动权，依然掌
握在火箭队手中。

（刘杨）

� � � � 开价求购麦蒂
科雷·马盖蒂+斯蒂芬·杰克逊+未来选秀权

NBA 动态

陈若琳表情沮丧

葆拉·埃斯皮诺萨在接总统电话

姚明

火箭队

勇士队


